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Mellen im Sauerland 

Protokoll der Dorfversammlung der Mellener Bürgerinnen und Bürger 

16. Februar 2016 Mellener Landmarkt; 19-21.32 Uhr 

Anwesende: 33 Mellener Bürgerinnen und Bürger 

1. Begrüßung - Vortrag Aktion Riegel vor 
 
Ortsvorsteher Marco Voge begrüßt die Anwesenden Meller und Gäste und freut sich 
auf den Vortrag, der aufgrund der Einbrüche in Mellen bereits für die letzte Sitzung in 
2015 vorgesehen war. 
 
Michael Hufnagel, Kriminalhauptkommissar, von der Kreispolizeibehörde Märkischer 
Kreis, Direktion Kriminalprävention/Opferschutz ist zu Gast und hält einen Vortrag 
zum Thema Prävention und Einbruchschutz. Im Anschluss wurden Fragen ausrei-
chend beantwortet. Darüber hinaus verteilt er eine Broschüre. Diese kann auch unter 
http://www.polizei-beratung.de/fileadmin/upload/Polizei-Beratung/Germany/Medien-
portal/Medien/Broschueren/BR_Ungebetene-Gaeste_2015_01.pdf heruntergeladen 
werden. 
 
Marco Voge verweist auf ein KfW-Programm zu dieser Thematik: 
https://www.kfw.de/inlandsfoerderung/Privatpersonen/Bestandsimmobilie/Einbruch-
schutz/  
 
2. Homepage 
 
Thomas Münch hat in den vergangenen Wochen die Homepage erneuert. Hierzu gibt 
es einen ordentlichen Applaus und Dank von Marco Voge. Wer Änderungen vorneh-
men lassen möchte, insbesondere die Vereine, bitte an Thomas Münch wenden. Der 
Wasserbeschaffungsverband hat dies bereits gemacht. 
 
3. Abrechnung Martinsmarkt 
 
Marga Drees stellt stellvertretend für das Komitee den Kassenbericht vor. Nach Ab-
zug alle Ausgaben verbleibt ein Gewinn von etwas über 600 Euro. Alle Anwesenden 
danken dem Komitee und freuen sich bereits heute auf die 21. Ausgabe des Martins-
marktes in diesem Jahr. 
 
4. Plattform 
 
Nachdem das Wetter zum Ende des Jahres nicht mehr mitgespielt hat, wurde in Ab-
sprache mit Vinzenz Schulte ein neuer Termin angesetzt, an dem die Plattform auf-
gestellt werden soll. Im Anschluss möchte man diese einweihen.  
 
5. Bericht altes Tretbecken 
 
Hier stellt sich die Lage aufgrund der Witterung ähnlich schwierig wie bei der Platt-
form da. Sobald es absehbar ist, sollen dort die Arbeiten aufgenommen werden. In-
fos dazu werden über den Dorfverteiler versendet. 

http://www.polizei-beratung.de/fileadmin/upload/Polizei-Beratung/Germany/Medienportal/Medien/Broschueren/BR_Ungebetene-Gaeste_2015_01.pdf
http://www.polizei-beratung.de/fileadmin/upload/Polizei-Beratung/Germany/Medienportal/Medien/Broschueren/BR_Ungebetene-Gaeste_2015_01.pdf
https://www.kfw.de/inlandsfoerderung/Privatpersonen/Bestandsimmobilie/Einbruchschutz/
https://www.kfw.de/inlandsfoerderung/Privatpersonen/Bestandsimmobilie/Einbruchschutz/
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6. Aktionen 
 
Marco Voge regt an, zusammen mit den Jugendlichen eine Tannenbaumaktion im 
Jahr 2017 zu organisieren. Es geht unter anderem darum, im Coolhouse für Aktivitä-
ten zu sorgen. Diese Idee wird zurück gestellt. Zunächst soll das Gespräch mit inte-
ressierten Eltern und Jugendlichen gesucht werden. 
 
Manuel Herrmann uns Philipp Köster werden wie zuletzt das Entenhaus streichen 
bzw. die Treppe reparieren. 
 
Marco Voge spricht die Aktion Saubere Landschaft an. Als Termin wurde der 9. April 
festgelegt. Man einigt sich auf 10 Uhr als Startzeit. Treffpunkt ist das Feuerwehrhaus. 
Marco Voge wird die Utensilien besorgen und für die Getränke und das Essen sor-
gen. 
 
7. Sonstiges 
 
In der Gasse bei Drees sind Fällarbeiten von der Stadt durchgeführt worden. Falls 
eine Befestigung vor der Prozession benötigt wird, wird diese durchgeführt.  
 
Marco Voge wurde bezüglich des Fällens eines Baumes am Hohlen Weg gefragt. Die 
Klärung mit der Stadt hat ergeben, dass der Baum dem Dorf gehört. Der Anlieger bie-
tet eine Ersatzbepflanzung auf eigene Kosten an, da seine Parkplätze nicht nutzbar 
sind bzw. die Autos stark verschmutzt werden. Dem stimmt die Dorfversammlung ein-
stimmig zu.  
 
Theo Drees regt an, auf dem Dorfplatz eine Mellen-Fahne aufzustellen. Diese soll 
das ganze Jahr mit der Aufstellung und dem Abbau (Oktober) des Maibaums hängen 
bleiben. Es wird der Beschluss gefasst, eine Fahne und einen Masten zu besorgen.  
 
Ebenso sollen die Fähnchen auf dem Maibaum erneuert werden. 
 
Beate Vedder-Stute fragt nach einer Verbesserung der DSL-Geschwindigkeit in Mel-
len. Marco Voge hat hierzu zusammen mit Thomas Münch bereits erste Gespräche 
geführt, da er Mitglied im Aufsichtsrat der Telekommunikationsgesellschaft Südwest-
falen (TKG) ist. Ebenso ist ein Antrag für den Ausbau gestellt worden. Dieses Thema 
wird weiter eine wichtige Rolle spielen. 
 
Die Beschwerden über Hundehaufen auf dem Weg zum Friedhof mehren sich. Bi-
anca Bücker wird Schilder besorgen, um darauf aufmerksam zu machen. Marco 
Voge wird Kontakt zu Helmut Schäfer und der Stadt aufnehmen, um das Problem zu 
lösen.  
 
Reinhard Schmidt, Gisbert Mertens und Gerd Dress wollen die Stützen von den Ei-
chenbäumen am Stücke austauschen bzw. den Draht wegnehmen oder erneuern. 
 
Björn Freiburg dankt den Anwesenden für die gute Annahme des Landmarktes. Ei-
nige Anregungen wurden bereits aufgenommen und umgesetzt. Weitere  
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Verbesserungsvorschläge sind ausdrücklich erwünscht. Bei der Ehrenamtskneipe 
gibt es stärkere, aber auch schwächer frequentierte Abende. Es wird demnächst 
auch kleine, warme Gerichte geben. Er spricht darüber hinaus einige geplante Aktio-
nen an, die in diesem Jahr umgesetzt werden sollen. Ziel sei es, die Attraktivität zu 
steigern, damit der Landmarkt profitabel ist.  
 
Für die Richtigkeit 
 
Marco Voge 


